



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 11. September 2012

P125188

Schriftliche Anfrage Emmanuel Ullmann betreffend Waldreservate im Kanton Basel-Stadt

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In der Beantwortung der Schriftlichen Anfrage weist der Regierungsrat darauf hin, dass es für den Wald auf Gesetzesstufe eine übergeordnete Planung mit breitem Mitwirkungsprozess gibt. Die kantonalen Waldreservate umfassen heute rund 5 Prozent der Waldfläche. Bis 2018 werden Waldreservate im Umfang von 11 Prozent der Waldfläche angestrebt und mittels Regierungsratsbeschluss gesichert. Der Regierungsrat ist der Ansicht, dass reine Naturwaldflächen ungeeignet sind, um die vielfältigen Ansprüche auf der kleinen Waldfläche des Kantons zu befriedigen. Der Kanton Basel-Stadt verfügt überregional und national betrachtet über wichtigere Naturschutzwerte als (nur) Naturwaldflächen mit Nutzungsverzicht.

